



Área de Fiestas

LAS FIESTA DE LA CRUZ DE MAYO EN MÁLAGA PRESENTA SU CARTEL, OBRA DE JOSÉ LUIS PAVÓN

El XXXII Certamen de Cruces de Mayo 'Memorial José María Martín Carpena' está organizado por la Federación Malagueña de Peñas y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento

20/04/2022.- La Fiesta de la Cruz de Mayo en Málaga cuenta por primera vez en su historia, con un cartel pictórico que ha sido realizado por José Luis Pavón, Medalla de Oro de la Academia Malagueña de las Artes y las Letras. Este cartel ha sido presentado hoy por la concejala de Fiestas, Teresa Porras; el presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Manuel Curtido, y el autor del cartel, José Luis Pavón.

La presentación de este cartel de la Fiesta de la Cruz de Mayo 2022 responde al interés de la Federación Malagueña de Peñas, con el apoyo del Ayuntamiento de Málaga, por fomentar esta tradición que en décadas pasadas contó con un gran respaldo popular. Esta presentación es la antesala del XXXII Certamen de Cruces de Mayo 'Memorial José María Martín Carpena'.

Desde el colectivo peñistas se ha propuesto a Juan Márquez Claros, ex presidente de la Agrupación de Cofradías de Gloria, como pregonero de la Cruz de Mayo 2022 en un acto previsto para el 21 de ese mes en la finca La Cónsula.

De cara a este Certamen de Cruces de Mayo 2022, la Federación Malagueña de Peñas ya ha presentado las bases de su XXXII edición y está abierto el plazo de inscripción. Podrán participar en dicho Certamen, todas las entidades agrupadas en esta Federación. Las visitas a las entidades participantes en el Certamen, se realizarán por sectores y previo sorteo los días 1, 2, 3, 4 y 5 de mayo de 2022, pudiéndose ampliar algún día más, según el número de entidades participantes.

Los miembros del Jurado irán siempre acompañados por algún miembro colaborador nombrado por la Junta Directiva de la Federación. Se tendrá en cuenta el embellecimiento, la armonización, la artesanía, los enseres y abalorios, la perspectiva, y los detalles empleados en el conjunto tradicional de la Cruz.

Las entidades que deseen participar en el XXXII Certamen Cruces de Mayo, deberán comunicarlo a esta Federación, hasta el miércoles 27 de abril de 2022, inclusive.



Se hará entrega de distinciones para las siguientes categorías, con un Primer Premio dotado con trofeo y 500 euros, un segundo con trofeo y 300 euros y un tercero con trofeo y 200 euros. Además, se concederá un accésit de 100 euros y trofeo, además de un Premio Especial del Jurado con trofeo y 200 euros y otro a la Cruz Más Tradicional con idéntica dotación.

Es objetivo del colectivo peñista, en próximas ediciones, seguir avanzando para conseguir una mayor participación de toda la ciudadanía en esta actividad, promoviendo actividades de carácter participativo fuera de las sedes de sus entidades federadas, donde actualmente cuentan con una gran aceptación.